
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GABINETE DO VEREADOR RODRIGO SEMEDO 

REQUERIMENTO VERBAL AO PLENÁRIO Nº: _ /2023/GABV. 

Requer ao secretário municipal de Esporte e Juventude, 
senhor João Orlando da Silva Simões, que responda os 
seguintes questionamentos: 1- Qual o valor de cada Parquinho 
instalado em alguns bairros do município? 2- Qual a quantidade 
de Parquinhos adquiridos? 3- Qual foi o critério de escolha dos 
bairros onde foram instalados?. 4- Ainda há Parquinhos a serem 
instalados?. 

 

 
O vereador Rodrigo Adolfo Semedo, no uso de suas atribuições legais, requereu 

à mesa, na forma regimental e ouvido o Soberano Plenário, na sessão ordinária do dia 23 

de maio de 2023, que o secretário municipal de Esporte e Juventude, senhor João 

Orlando da Silva Simões, responda os seguintes questionamentos: 1- Qual o valor de 

cada Parquinho instalado em alguns bairros do município? 2- Qual a quantidade de 

Parquinhos adquiridos? 3- Qual foi o critério de escolha dos bairros onde foram 

instalados?. 4- Ainda há Parquinhos a serem instalados, para conhecimento deste 

vereador. 

 

Plenário “Urias Simões dos Santos”, 23 de maio de 2023. 

 

 

 

 

Rodrigo Adolfo Semedo 

Vereador 
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